

SPENDEN Unterstützung für Hand aufs Herz und Bärenherz / Mus

1 Mit James Bond einen Martini an der Bar nehmen, mit Miss Money Penny über das Tanzparkett schweben und zwischen Gentlemen und schönen Frauen in Abendgarderobe dinieren: Wer schon immer mal James-Bond-Luft schnuppern wollte, konnte das beim **6. Wiesbadener Lions Ball** unter dem Motto „Casino Royale“ unlängst tun. 200 Gäste waren bei der rauschenden Ballnacht im Hotel Nassauer Hof zu Gast, der von den Wiesbadener Lions-Clubs gemeinsam mit dem Lions-Club Niedernhausen, dem Leo-Club Wiesbaden und dem Lions-Club Untertaunus veranstaltet wird. Traditionell gehört eine große Tombola zum Ballabend dazu,



PRIVAT



CHRISTINA
OXFORT

coxford
@vrm.com

sie brachte den stolzen Erlös von 10000 Euro ein, die an den Verein Hand aufs Herz fließen. Er trägt durch Schulungen zu Erste-Hilfe-Maßnahmen dazu bei, die Überlebenschancen im Fall eines plötzlichen Herzinfalles zu erhöhen. Vertreter der Clubs haben den Scheck jetzt im St.-Josefs-Hospital symbolisch an den Vereinsvorsitzenden und Herzspezialisten Professor Dr. **Joachim Ehrlich** überreicht. Bei der Übergabe mit von der Partie war Sportjournalist **Dieter Kürten**, der vor einigen Jahren selbst einen Herzinfarkt erlitten hatte (Foto: Stephan Lönne).